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高校受験勉強をがんばっているみなさんへ

千鳥ゼミセンター試験
　１月13日（土）・14日（日）、平成30年度大
学入学者選抜「大学入試センター試験」が行われ
ました。この冬一番の寒気が流れ込む非常に寒い
日になりましたが、本校の３年生は、川崎医療福
祉大学、くらしき作陽大学、倉敷芸術科学大学、
岡山大学の４会場に分かれ、各自の目標に向け粘
り強く最後まで頑張りました。
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みなさん、高校入試が近づいてきました
ね。この時期は、不安が大きく逃げ出し
たくなることもあるかと思います。今、
頑張れば楽しく充実した高校生活が待っ
ています。受験は、一人で戦っていくも
のではありません。多くの人に支えられ
て、応援されていることを忘れずに入試
まであと少し、全力を出し切ってくださ
い。応援しています！（白石中出身１年）

私はバドミントン部に所属してい
て、勉強と部活動の両立を目指し
て頑張っています。千鳥は、志を
持った仲間と互いに高め合い刺激
し合いながら、勉強も部活動も励
むことができます。千鳥には素敵
な所がまだまだありますが、それ
はあなたが千鳥生になって発見し
てください。体調管理に気をつけ
て、本番では存分に実力を発揮し
てください。　（小北中出身１年）

受験生のみなさん、もうすぐ入試ですね。
入試で頭がいっぱいの毎日だと思います。
しかし、大事な仲間や先生との学校生活も
あと少しです。勉強も大切ですが、あまり
頑張りすぎず残り少ない中学校生活を楽し
んでください！とにかく体調管理を徹底し
てほしいと思います。応援しています。　
　　　　　　　　　（新吉中出身１年）

入試本番が近づいてきました。不安な人も
いると思いますが、受験に向けて頑張った
ことは、きっと自分の自信になります。高
校生活はすごく楽しいです。睡眠をしっか
り取ったり , マスクをつけるなどして体調
を整えることも大切です。寒いですが、あ
と少し頑張りましょう！　
　　　　　　　　　（寄島中出身１年）

受験生のみなさんは、今、入試に向け
て勉強を頑張っていると思います。家
族や先生方も温かく見守ってくれてい
るはずです。ここで私が今でも心がけ
ていることを紹介します。それは、睡
眠時間の確保です。いくら勉強をたく
さんしようと睡魔に襲われ集中出来な
かったら意味がないと思います。生活
リズムを整えて効率のよい勉強をしま
しょう。応援してます！
　　　　　　　（鴨方中出身１年）

受験勉強は簡単ではないと思います。です
が、皆さんが今している勉強は、受験のた
めのみならず、今後の生活において確実に
役に立つことばかりです。だから今の勉強
を完璧にして体調を整え万全な状態で受験
に臨んでください。皆さんが笠岡高校で充
実した日々を送れるよう、心から願ってい
ます。　　　　　　（笠岡東中出身１年）

12 月 28 日（木）14 時から、第２回千鳥ゼミ

を実施しました。

笠岡市内外より小学生５４名、中学生１６名の

計７０名が参加し、本校生徒のサポートのもと、

学習や書道に取り組みました。小学生や中学生

はわからないところを教えてもらったり、一緒

に考えたりして楽しく活動していました。

実施後のアンケートには、「わかりやすく教え

てくれたのでよかった。」「また参加したい。」

などの感想をいただきました。

笠岡高校では、今後も小中学校と連携した取り

組みを進めてまいります。是非ご参加ください。


